
Stadt-Land Steiermark kurz

Ausgezeichnetes Theater Das steirische Theaterprojekt „Kein Kies zum Kurven kratzen“ gewann den ersten Platz und damit 15.000 Euro bei der Sozial-Marie 2010. Der Verein InterACT hat das Projekt 2007 ins Leben gerufen, am Stück wirken Menschen mit, die selbst von Armut betroffen sind, aus dem Publikum kommen Lösungsvorschläge zum Thema. Heuer sind österreichweit Aufführungen geplant, die gesammelten Vorschläge werden dann dem Parlament präsentiert. Auch das Theater am Ortweinplatz räumte einen Preis ab – den Stella 10 in der Kategorie „Herausragende Produktion für Jugendliche“ für ihr Stück „Das heilige Kind“.